

で生活する。ポプラ南棟と隣接のポプラ棟は寮開設時の建築のため老朽化。こどし9月から耐震化した鉄骨平屋（約590平方メートル）の新築を進めており、来年4月以降、ポプラ棟の建て替えも予定している。

## 居住棟建て替え進む

来春利用開始 家庭的雰囲気に

莊み川  
寮

社会福祉法人・旭川

莊（岡山市北区祇園）

いづみ寮は1973

年に開設され、25～80歳の74人が居住棟5棟

計画では、障害の程度に応じ、18の個室（各約11平方メートル）を9部屋ずつのユニットに分け、各ユニットの中心にリビングを兼ねた食堂を配置。ユニット間にはエントランスホール（約50平方メートル）を設け、多目的に使えるようになる。

の知的障害者入所施設「いづみ寮」で、老朽化に伴う居住棟「ポプラ南棟」の建て替え工事が進んでいる。プライバシーを確保しながら数人で家庭的に暮らせるというユニーク化を採用。来年4月の利用開始を目指す。



建て替え工事が進むいづみ寮

建て替え工事が進むいづみ寮  
の高齢化に伴う将来的な介護支援も視野にゆき、心して生活できるよう、細やかな運営を心掛けていたい」と話している。（平田桂三）

（C）山陽新聞社 無断複製・転載を禁じます。